



Januar/Februar 2023

GE rudert

Liebe Ruderkameradinnen und Ruderkameraden,

am 26.11.22 fand die Langstrecke in Dortmund statt. Unsere Junioren litten leider auch unter der damals kursierenden Erkältungswelle, sodass nicht das gesamte Potential ausgeschöpft werden konnte. Lasse Semelka erreichte trotzdem einen tollen 8. Platz bei 31 Startern im JM 1x B LG. Oskar Petermann wurde in derselben Klasse 29. Lena Hein wurde insgesamt 12. in der Klasse der JF 1x B LG. Jona Sadlowski musste krankheitsbedingt leider komplett auf seinen Start verzichten.

Am 10. Dezember lud der Vorstand zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung ein. Insgesamt waren 32 Mitglieder anwesend, davon waren 28 stimmberechtigt. Das Thema der Sitzung war die Zukunft unseres Bootshauses und die Existenz unseres Vereins. Zunächst berichtete der Erste Vorsitzende des RVGs, Maximilian Rossetto, über den Stand der Verhandlungen mit der Stadt Gelsenkirchen, die eine Besitzübernahme des Bootshauses, samt alter Bootshalle, den Abschluss eines Erbpachtvertrages für das bebaute Grundstück und eine langfristige Anmietung der neuen Bootshalle und Werkstatt zum Ziel hatten. Dabei war festzustellen, dass bereits eine Vereinbarung mit der Stadt ausgehandelt werden konnte, die zum Zeitpunkt der Versammlung noch vom Sport- und vom Liegenschaftsausschuss der Stadt Gelsenkirchen beschlossen werden musste (mittlerweile ist dies erfolgt). Es wurden finanzielle Rahmendaten der anzunehmenden laufenden Kosten genannt. Damit wurde deutlich, dass sich der Ruderverein finanziell neu aufstellen muss. Im Laufe der Versammlung wurden daher zwei einstimmige Beschlüsse gefasst:

1. Die Mitgliederversammlung stimmte für die Besitzübernahme des Bootshauses mit der alten Bootshalle, den Abschluss eines Erbbauvertrages über das dazugehörige Grundstück und die langfristige Anmietung der neuen Bootshalle und Werkstatt.
2. Die Mitgliederversammlung stimmte für die Einsetzung einer Beitragskommission, bestehend aus Thomas Dirksmeyer, Max Petermann, Markus Sadlowski, Sascha Semelka und Jochen Wittor, die bis zur nächsten Jahreshauptversammlung eine neue Beitragsordnung erarbeiten soll.

Zum Abschluss der Veranstaltung hat der Verein noch zu Christstollen, Grillwürstchen und -fleisch sowie Glühwein und Kinderpunsch eingeladen.



Januar/Februar 2023

Am 5. Februar starteten unsere Leistungssportler beim Ergo-Cup in Kettwig. Jona Sadlowski konnte sich mit einem Sieg und persönlicher Bestzeit im Vorlauf für das Finale qualifizieren, dort erreichte er dann einen 8. Platz. Aufgrund der derzeit sehr

guten Form und seiner guten Leistungen wurde Jona in den Landeskader NRW eingeladen. Lasse Semelka schaffte es leider nicht in das Finale und beendete die Meisterschaft mit einem 6. Platz im Vorlauf. Martha Petermann konnte auf den 1000m über sich hinauswachsen und schaffte den Sprung auf das Treppchen. Sie gewann in ihrem Rennen (Mäd 14 Jahre LG) die Bronzemedaille. Auch Helena Rossetto gelang ein Top-10- Platz in ihrer Altersklasse (Mäd 1x 14 Jahre).



Am 18.03.23 ist die nächste Jahreshauptversammlung am Bootshaus geplant. Dazu seid ihr alle herzlich eingeladen, eine weitere Einladung wird noch folgen. Am 22. und 23. April findet die erste Regatta der Saison in Münster statt. Außerdem könnt ihr euch schonmal den 29. April für das Anrudern vormerken.

Viele Grüße
Maja